

Gesprächsnotiz H. Kapitza, M. Hoffmann, Telefon am 10.07.2014 14:15h:

"Die ca. 3600 Betonbodenplatten im XTL haben an den Ecken Anschraublöcher für Erdungskabel. Es war als Option vorgesehen worden, alle Bodenplatten mit kurzen Erdungskabel an die Erdungsschiene anschrauben zu können. Aus heutiger Sicht erwarten wir aber nur einen kleinen zusätzlichen Effekt aus dieser Maßnahme. Es wurde beschlossen, die Bodenplatten vorerst nicht zu erden. Sollte sich nach Inbetriebnahme des XFEL herausstellen, dass das doch erforderlich ist, kann später diese Erdung nachgeholt werden, ohne die Bodenplatten hochnehmen zu müssen.

Wegen der Angebohrten Bodenplatten, wird Herr Kapitza noch anhand der alten Unterlagen klären, ob die Erdung der Bodenplatte evtl. dadurch beeinträchtigt worden ist. Zusätzliche Maßnahmen erscheinen nicht notwendig."